



LA TROMPETTE

## La Russie lance une offensive dans la région de Kharkiv

- Ezekiel Malone
- [14/05/2024](#)

Vendredi, la Russie a lancé une nouvelle offensive contre l'oblast ukrainien de Kharkiv.

Cela oblige l'Ukraine à prendre des décisions difficiles quant au front sur lequel envoyer ses troupes limitées et son matériel, en attendant l'aide qui devrait être apportée par les États-Unis.

**Détails :** La Russie et l'Ukraine ont toutes deux renforcé leurs troupes dans la région avant l'offensive de vendredi. L'offensive russe a commencé par des tirs d'artillerie lourde sur la ligne de front et des frappes aériennes sur Vovtchansk. Des troupes et des véhicules blindés ont ensuite pénétré dans l'oblast.

Today, Russia has carried out ground assaults across the Ukrainian border into Kharkiv Oblast.

Ukraine has recently been expanding their fortifications in this area, particularly between the reservoir of the Siverskyi-Donets River and the occupied territories in the east. [pic.twitter.com/I0N3fwXCGI](https://pic.twitter.com/I0N3fwXCGI)

— War Mapper (@War\_Mapper) [May 10, 2024](#)

L'Ukraine a déclaré avoir repoussé le gros de l'attaque, mais la Russie a réussi à s'emparer de quelques villages. L'Ukraine envoie des renforts, qui seront plus efficaces lorsque l'aide américaine arrivera sur la ligne de front.

**Perspective prophétique :** Les prophéties bibliques révèlent que la Russie continuera à se renforcer dans les mois et les années à venir. Elle finira par prendre la tête de l'alliance militaire la plus puissante de l'histoire de l'humanité.

Sur la base de cette prophétie, la *Trompette* prédit depuis longtemps que Moscou reprendra le contrôle de certains de ses anciens États soviétiques. En 2008, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

L'attaque de la Russie contre la Géorgie au mois d'août marque le début d'une nouvelle ère dangereuse de l'histoire. Il s'agissait de la première frappe militaire d'une superpuissance asiatique montante, et il y en aura d'autres ! [...] Une crise va-t-elle éclater autour de l'Ukraine ? Cette région est le grenier à blé de la Russie, et il est certain que cette dernière est prête à faire la guerre pour cela également.

Cette offensive montre la détermination de Poutine à s'emparer de l'Ukraine, une détermination qui avancera l'accomplissement de la prophétie biblique.

**En savoir plus :** Lisez notre brochure gratuite [Le « prince de Russie » prophétisé](#).